



Vianney Rodríguez,
Concejal de Deportes de Tinajo

Lleva cerca de tres años al frente de la Concejalía de Deportes de Tinajo, ¿Qué es lo que más destacaría de su gestión?

La promoción deportiva que se ha llevado a cabo consolidando, entre otras cosas, el Programa de Escuelas Deportivas y su crecimiento ponderado, y la actividad del Gimnasio Municipal de Tinajo, facilitando a los vecinos una amplia y variada oferta. Hace tres años el PED albergaba 12 modalidades, donde unos 554 personas aprox. participaban. Hoy en día el programa recoge 16 modalidades, y al término del curso de actividad pasado la participación accedió a 704 aprox. Esto supone un crecimiento del 27%. Si a esto sumamos la participación de deportistas de mo-

dalidades colectivas y modalidades individuales en edad adulta, más aquellas personas que hacen actividad físico deportiva en el Gimnasio Municipal de Tinajo y Centro de Fitness, podemos argumentar que en la actualidad se estima que un 20% de la población de Tinajo practica alguna modalidad de deporte regulado. Mención también merece los VI Premios a la Gestión del Deporte en Canarias (Santa Lucía – Gran Canaria 2016), donde el Ayuntamiento de Tinajo recibió el premio en la categoría de Ayuntamientos de hasta 8.000 habitantes. Esto viene a refrendar el trabajo que la administración junto con los colectivos deportivos y otros agentes, ha hecho y viene haciendo en pro del deporte en el municipio de Tinajo.

“Hace tres años el PED albergaba 12 modalidades, donde unos 554 personas aprox. participaban. Hoy en día el programa recoge 16 modalidades”

¿Ha podido dar respuesta a las necesidades de los clubes de su municipio?

A muchas de las necesidades que han planteado los clubes del municipio se les ha dado respuesta; hay otras necesidades que requieren un tiempo de respuesta más largo.

¿Las ayudas al deporte base están al día en Tinajo?

Las ayudas al deporte base están al día. Casualmente no hace mucho se materializó lo pendiente de la temporada 2016 – 2017, que se corresponde con el ejercicio económico 2017.

¿Han cumplido con las expectativas los eventos deportivos que se han celebrado el pasado año?

Algunos eventos cumplieron con esas expectativas, y otros, estoy convencido, que lo harán a corto plazo.

Los eventos que se llevaron a cabo son los siguientes:

- Campeonato de Surf y Bodyboard Quema Class
- Carrera Popular de Mascari-tas

- Memorial Bola Canaria Félix Morales Fernández
- Trail La Vegueta
- Rally Sprint Tomás Viera
- Milla Popular de La Santa
- Slalom de Tinajo
- Relevos Trail El Cuchillo
- Tinajo You Trail
- Programa anual Senderismo

Del calendario inicial la MTB-XC Los Dolores no se hizo pero confío que se pueda retomar este año. También una especial mención, ya que es uno de los deportes con más éxito de participación en los eventos, los tramos del municipio de Tinajo entrarán en el rutómetro del Rally Isla de Los Volcanes 2017, puntuable para el Campeonato de España de Rallies de Tierra.

“Algunos eventos cumplieron con esas expectativas, y otros, estoy convencido, que lo harán a corto plazo”

Tinajo You Trail, ¿Es el evento por el que más se quiere apostar en un futuro?

La apuesta desde la Concejalía es con todos los eventos que se llevan a cabo, antes mencionados. La Tinajo You Trail tiene sus peculiaridades; nace (en su momento Tinajo X-Race) con la intención que sea un escaparate deportivo, en una modalidad como las carreras de montaña que ha aumentado en popularidad en



radiomarc Lanzarote.com
El digital del deporte de Lanzarote

los últimos años, que permita la participación no solo para el corredor local sino del foráneo, y que contribuya a dinamizar el tejido empresarial de la zona (comercios, restaurantes, alojamientos, etc.). Esto nos puede llevar a un esfuerzo mayor para consolidarla.

La primera Copa de Carreras por Montañas de Tinajo fue un éxito ¿Se mantendrá en 2018?

Si; después de una exitosa primera edición en la que se cumplieron los objetivos marcados, ya se está trabajando en su nueva imagen que en los próximos días se presentará.



Vianney Rodríguez junto al alcalde de Tinajo en la presentación de la segunda edición de la Copa de Montaña de Tinajo.

¿Habrán novedades este año en las infraestructuras deportivas de su municipio?

Espero que se pueda materializar el proyecto de sustitución del techo del Terrero de Lucha de Tinajo ya iniciado el curso pasado. Otros proyectos en el que se está trabajando es la sustitución del césped del Campo Municipal de Fútbol Los Volcanes, y en un Plan de Mejoras de Canchas de Barrios. En el Gimnasio municipal se han llevado a cabo importantes remodelaciones del equipamiento como la gran instalación de jaulas para el entrenamiento funcional. La continua adecuación y renovación de el gimnasio municipal es un hecho en la actualidad y que vamos a seguir apostando por ello desde la concejalía.

También en los próximos días

se materializará una inversión muy demandada por los amantes de esta modalidad como es la nueva rampa de skate en el municipio. Evidentemente el día a día de las infraestructuras deportivas existentes también es un proyecto a afrontar (mantenimiento, pequeñas obras, etc.).

¿Qué ha sido lo más difícil que ha tenido que decidir durante su legislatura?

Como saben, Tinajo es un municipio muy humilde, que ha renunciado a desarrollarse turísticamente a cambio de incentivar y conservar nuestra identidad y peculiaridad del territorio. Ello nos lleva a tener mínimos ingresos para



El concejal de Tinajo junto a su homólogo de Yaiza y los redactores de Radio Marca Lanzarote en la Wine Run.

hacer frente a los grandes retos que en materia deportiva tiene este municipio. La falta de recursos es lo que hace que tengamos que hacer malabares en la concejalía para hacer frente a la gran oferta deportiva que tiene el municipio y la necesidad de inversión para ir mejorando las condiciones en que se desarrollan y se imparte esa gran oferta deportiva.

¿Cuál es su objetivo de aquí hasta el final de la presente legislatura?

El objetivo para lo que resta de legislatura es seguir en la misma dinámica: proteger y arropar el deporte base. Que las generaciones venideras del municipio sean de altura tiene gran responsabilidad las aptitudes y destrezas que se desarrollen en las categorías base



El concejal con los vencedores de la Tinajo You Trail.

de cada modalidad deportiva. Los clubs son educadores en potencia y sólo a base de su cuidado y protección por parte de las administraciones, es como nos aseguramos que

estos niños y adolescentes del municipio andan en un buen clima de buenas prácticas, compañerismo, respeto y civismo.

LANZAFISHING

lanzafishing@gmail.com
928.930.242 - 609.685.579

c/ Carlos V, nº 13
Barrio San Francisco Javier
35.500 - Arrecife

LUNES - VIERNES
9:00 - 13:00 h
16:00 - 20:00 h

SÁBADO
9:00 - 13:00 h

ANILLADO DE CAÑAS
LLENADO DE TODO TIPO DE CARRETES
REPARACIÓN DE CAÑAS
REPARACIÓN DE CARRETES
LEADER PARA MARLIN
APAREJO BAJO FONDO Y GRAN FONDO
ASESORAMIENTO PROFESIONAL EN
TODO TIPO DE PESCA